

SOS

Karnevalsgesellschaft Sievershausen

im TSV 03 Sievershausen e. V.



Seite 1 von 4

PRESSE-INFORMATION **anlässlich der Prinzenproklamation 2019/2020**

Wir über uns

Die SOS Karnevalsgesellschaft Sievershausen („SOS“ = Sievershausen ohne Sorgen) ist die viertälteste Karnevalsgesellschaft in Niedersachsen. Die Sievershäuser Narren eröffneten die 62. Kampagne 2019/20 am 11.11.19 in der Frickburg, den Festsälen Fricke in Sievershausen, unter dem Motto

*„Krisen, Co² und Autobahn mit Stau...
Dennoch woll'n wir fröhlich sein. SOS Helau!“*

Am Samstag danach, dem 16.11.19, folgte ein weiterer Höhepunkt der 62. Karnevals-Kampagne: die Proklamation der diesjährigen Prinzenpaare im Rahmen des Prinzenballs.

Bereits seit über 60 Jahren wird „im kleinen Dorf“ Sievershausen, dem heutigen Ortsteil von Lehrte, Karneval gefeiert. Ein für norddeutsche Verhältnisse bemerkenswertes Ereignis. 1957 hatten Musiker des Spielmannszuges im TSV 03 Sievershausen e. V. ihre Idee umgesetzt, das jährliche TSV Vergnügen in Form einer Karnevalssitzung zu feiern. Zu dieser Zeit ahnte niemand, dass sich daraus mit der SOS Karnevalsgesellschaft einmal eine eigene Sparte des Sportvereines entwickeln würde.

Heute zählt die SOS Karnevalsgesellschaft Sievershausen über 200 Mitglieder, von denen ca. 111 aktiv in den Programmen mitwirken. „Hier wird der Karneval noch mit der Hand gemacht“, merkt Präsidentin Meike Brünker an, „alle Programmpunkte werden von den Mitgliedern selbst erarbeitet und vorgetragen.“ Viele Kinder und Jugendliche lassen sich von der Arbeit der Karnevalsgesellschaft begeistern und sind das ganze Jahr über in den einzelnen Korporationen mit dabei. Auch außerhalb der Karnevals-kampagnen ist die Karnevalssparte des TSV 03 Sievershausen e. V. sehr aktiv.

Die Prinzenpaare der 62. Kampagne 2019/2020

Unter dem diesjährigen Karnevalsmotto **„Krisen, Co² und Autobahn mit Stau...
Dennoch woll'n wir fröhlich sein. SOS Helau!“** wurden die Prinzenpaare der SOS Karnevalsgesellschaft Sievershausen am 16.11.19 in der „Frickburg“, den Festsälen Fricke in Sievershausen, proklamiert:

Prinz Torben I. „Wellenreiter vom Fuhsegraben“ und seine Lieblichkeit Stefanie I.

Prinz Torben I. „Wellenreiter vom Fuhsegraben“, Torben Fischer, stammt aus Sehnde. Gleich nach seinem Studium an der FH Hannover fand er bei VW seine berufliche Wirkungsstätte, wo er für die IT Strategie im Großkundengeschäft der

SOS

Karnevalsgesellschaft Sievershausen

im TSV 03 Sievershausen e. V.



Seite 2 von 4

PRESSE-INFORMATION **anlässlich der Prinzenproklamation 2019/2020**

Marke VW zuständig ist, die sich der Digitalisierung des Autos widmet. In seiner Freizeit ist Prinz Torben I. „Wellenreiter vom Fuhsegraben“ sehr sportlich. Fast 20 Jahre spielte er in verschiedenen Vereinen Baseball, u. a. auch in der Regionalliga. Seine Leidenschaft für das Surfen entdeckte er vor ca. 8 Jahren. Mittlerweile ist die ganze Familie Fischer im Surffieber. Sogar Milas, das jüngste Mitglied der Familie, hat mit 6 Jahren bereits sein eigenes Board. Auch in Sievershausen stellt unser Prinz sein sportliches Können unter Beweis. Seit 2015 kickt er in der Alt-Herren Mannschaft des TSV 03 Sievershausen e.V. und bei der Tennisgemeinschaft Sievershausen schmettert er seit einem Jahr die Bälle übers Netz.

Prinzessin Stefanie I., Stefanie Fischer, ist ein Sievershäuser Urgestein und stammt aus dem Hause Hennies. Bereits als Kind und Jugendliche war sie als SOS Funkenmariechen auf der Bühne zu sehen. Sie ist gelernte Gesundheits- und Krankenpflegerin und seit 2016 in der Kinderklinik der Medizinischen Hochschule Hannover beschäftigt. Neben Familie und Beruf ist auch Prinzessin Stefanie I. begeisterte Sportlerin. Sie geht gerne laufen und hat vor 2 Jahren mit dem Surfen begonnen. Die ganze Familie packt etwa dreimal im Jahr den Bus und fährt zum Surfurlaub nach Dänemark oder Frankreich.

Kennengelernt hat sich das diesjährige Prinzenpaar im Juli 2003 im damaligen Solarium Coco Sun in Hämelerwald. Durch einen Freund von Stefanie wurden die beiden verkuppelt. Zwei Jahre später kam bereits Sohn Marlon zur Welt und im Jahr 2008 erfolgte dann der Umzug nach Sievershausen. Erst 2011 fand die wilde Ehe der beiden vor dem Traualtar ein Ende und 2013 kündigte sich mit Sohn Milas weiterer Nachwuchs an. Mittlerweile hat Familie Fischer ihr eigenes Haus im Sievershausener Neubaugebiet „Am Fuhsegraben“ bezogen und Hündin Marte komplettiert die Wohngemeinschaft.

Kinderprinz Janne I. und seine Lieblichkeit, Kinderprinzessin Katharina I.

Unser Kinderprinzenpaar kennt sich bereits seit dem Kindergarten, beide besuchen das Gymnasium Uetze und wohnen mittlerweile sogar im gleichen Haus. Prinz Janne I., Janne Dallmeier, ist zweisprachig aufgewachsen. Neben deutsch spricht er fließend Finnisch. Er wurde am Veilchendienstag (Faschingsdienstag) in Hannover geboren. In der Schule interessiert sich Prinz Janne I. vornehmlich für Geschichte und tobt sich beim Fechten aus, anstatt Mathe zu pauken. Doch Singen ist seine größte Leidenschaft. Bereits seit 5 Jahren ist er Sänger im Knabenchor Hannover, wo er mit dem Konzertchor mehrere Aufführungen im Jahr bereichert. Wer ihn hören möchte, sollte in der Adventszeit die Veranstaltungen des Knabenchores in der Marktkirche Hannover besuchen. Sein Hobby ist mit sehr viel Zeitaufwand verbunden, denn die Chorproben finden zweimal wöchentlich für jeweils drei Stunden statt. Damit Janne immer pünktlich zu den Chorproben erscheint, wurde das Opa-

PRESSE-INFORMATION **anlässlich der Prinzenproklamation 2019/2020**

Taxi eingeführt. Sein Großvater wohnt in Hannover und holt ihn zu allen Chorproben aus Sievershausen ab.

Tanzen, Theater spielen und lesen, das sind die großen Hobbies unserer Kinderprinzessin Katharina I., Katharina Lüdecke, die bereits zum 6. Mal mit den SOS Funkenmariechen über die Bühne wirbelt. Ihre Lieblingsfächer in der Schule sind Sport und Französisch. Mit Mathematik hat sie es nicht so. Dafür verweist sie gern. Seit es die von der Kirche organisierten Kinderfreizeiten gibt, ist sie als Teilnehmerin dabei. Mittlerweile unterstützt sie das Betreuersteam und kümmert sich um die jüngeren Kinder. Aber auch bei den Sommerlagern ist Katharina dabei. „Eine Woche ohne Eltern!“ so Katharina, „Das ist das Beste an diesen Freizeiten.“ Zwei große Wünsche hat Prinzessin Katharina I.: Hoffentlich bald nach Paris reisen und später Lehrerin werden.

Übergabe des Rathauschlüssels

Symbolisch wurde der Rathaus-Schlüssel durch den Bürgermeister der Stadt Lehrte, Herrn Frank Prüße, an das neue Prinzenpaar übergeben.

Das Kurz-Programm anlässlich der Prinzenproklamation

1	Gardetanz	Funkenmariechen
2	Die Potenz der Männer	Anke Vietze
3	Bayerische Mädels	Jugend-Prinzengarde
4	Medley „Die 90er Jahre“	SOS-Chor (A. Balkenholl, L. Brandes, S. Grüneberg, P. Santelmann, K. Schulze, W. Schulze, H. Schwenke, K. Schwenke)

Anschließend Tanz mit dem *Shadow Light Duo*.

Die weiteren Termine der 62. Kampagne 2019/2020

- 08.02.2020** 1. Große Prunksitzung, Beginn 19:31 Uhr
- 15.02.2020** 2. Große Prunksitzung, Beginn 19:31 Uhr
- 22.02.2020** 3. Große Prunksitzung, Beginn 19:31 Uhr
- 23.02.2020** Kinder-Karneval, Beginn 14.31 Uhr
- 24.02.2020** Öffentliche Rosenmontagsparty, Beginn 20.11 Uhr

SOS

Karnevalsgesellschaft Sievershausen

im TSV 03 Sievershausen e. V.



Seite 4 von 4

PRESSE-INFORMATION **anlässlich der Prinzenproklamation 2019/2020**

Alle Veranstaltungen finden in der Frickburg, den Festsälen Fricke in Sievershausen statt.

Eintrittspreise:

Große Prunksitzungen		ab € 12,-
Kinderkarneval	Kinder	frei
	Erwachsene	€ 5,-
Rosenmontagsball		frei

Karten für die Prunksitzungen im Vorverkauf am 11. Dezember 2019 sowie ab 20.01.2020 jeden Montag und Dienstag von 18 bis 19 Uhr in den Festsälen Fricke, John-F.-Kennedy-Str. 32, 31275 Lehrte-Sievershausen und an der Abendkasse.
Karten für den Kinderkarneval nur an der Tageskasse.